
 

 

 

Mitteilung von Herrn Bernhard Lenz vom 12.01.2021: 
 

 

Heute hat es vor meinem Grundstück (Heide 2) einen Wasserrohrbruch gegeben. Das 
ist jetzt bereits der 2. innerhalb von ca. 3 Jahren. 
Der Polier der Baufirma teilte mir mit, dass sie in der Heide öfter wegen ähnlicher 
Schäden tätig sind. Bitte das Thema in den Ortsbeirat und den Magistrat bringen. 
Durch Aussitzen oder ignorieren lösen sich diese Probleme nicht! Es muss eine Lösung 
her, die Heide befindet sich in einem erbärmlichen Zustand. 


